



Association Genevoise des Bibliothécaires et professionnels Diplômés en information documentaire

Communiqué de presse au sujet de la réglementation du prix du livre

L'Association genevoise des bibliothécaires et professionnels diplômés en information documentaire (AGBD) soutient l'initiative parlementaire du député genevois démocrate-chrétien Jean-Philippe Maître, au sujet de la réglementation du prix du livre en Suisse, visant à instaurer un système de prix unique dans notre pays. L'AGBD se réjouit de voir que le Conseil national ait décidé de donner suite à cette initiative et souhaite la voir aboutir à des résultats concrets dans les plus brefs délais.

Au cœur de la société de l'information, les bibliothèques intègrent certes aujourd'hui très largement d'autres supports que les livres (ressources audiovisuelles, électroniques, etc.), mais ceux-ci constituent encore une grande part de leurs collections et sont emblématiques des fonctions culturelles, sociales et patrimoniales qu'elles remplissent.

En tant que professionnels du livre, les bibliothécaires genevois sont inquiets de voir de nombreuses librairies indépendantes disparaître ou menacées de l'être. Elles sont à leurs yeux un gage d'une offre diversifiée et de qualité. Les bibliothécaires genevois apprécient de travailler avec d'autres professionnels du livre, aptes à leur offrir accueil, conseil, suivi des commandes, etc., soit une valeur ajoutée irremplaçable en terme de service.

Un prix réglementé du livre en Suisse apparaît donc comme une condition indispensable au maintien d'un marché du livre pluriel, qui ne serait pas uniquement aux mains de quelques grandes surfaces.

Eric Monnier, président de l'AGBD
Case postale 3494 / CH-1211 Genève 3
(adresse prof. CEC NICOLAS-BOUVIER
60 rue de St-Jean / CH-1203 Genève
TEL.41-22-339-85-37
eric.monnier@edu.ge.ch
site web de l'AGBD : <http://www.bbs.ch/agbd>